



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

VIVRE C'EST AIMER



VIVRE C'EST AIMER

« Il n'est pas bon que l'homme soit seul ! »

Créé à l'Image et la Ressemblance de Dieu qui est Amour
l'homme est créé par Amour, il est créé pour aimer.

Il n'y a pas d'accomplissement humain
hors de l'amour, hors d'une alliance d'amour.

Dieu a créé l'homme pour la communion,
la communion au sein du couple,
la communion au sein d'une famille,
la communion entre frères, entre amis,
la communion entre les hommes, entre les peuples,
la communion au sein d'une communauté,
la communion au sein de l'Église.

« Ce que Dieu a uni, que l'homme ne le sépare pas ! »

Il n'y a pas d'autre chemin pour réussir sa vie
que de tendre à cette joie d'aimer et de se laisser aimer,
que de tendre au plus grand amour, à la plus belle fidélité,
dans le don gratuit de soi, dans le pardon toujours offert,
parce que nous sommes tous donnés les uns aux autres,
parce que nous sommes tous confiés les uns aux autres,
parce que nous sommes tous le prochain l'un de l'autre.

C'est ainsi que le Christ est donné à son Église,
et chacun de nous au Christ, et au monde,
pour faire rayonner l'Amour qui brûle éternellement
dans le Coeur de Dieu !

Notre appartenance au Christ par notre Baptême
nous fait un devoir de lutter contre toutes les formes de solitude
qui menacent gravement les personnes fragiles, vieillissantes.
Que l'Eucharistie fasse de nous des artisans de communion.

